

PARA BENICÀSSIM

Fobesa y la UJI renuevan las becas para el estudiantado

|| R. D.
CASTELLÓN

Fobesa y la Universitat Jaume I renovaron ayer por quinto año consecutivo el convenio de colaboración para el programa de becas dirigidas al estudiantado universitario, el cual contará este año con 22.000 euros.

La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el presidente de Grupo Gimeno, Enrique Gimeno, suscribieron el acuerdo en un acto que contó también con la participación de la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social de la UJI, Inmaculada Rodríguez, y el director general de Fobesa, Juan Pablo Mateo. Las ayudas están dirigidas al estudiantado de grado resi-

Las ayudas impulsadas por la compañía alcanzan esta año su quinta edición

dente en Benicàssim y pretenden, al mismo tiempo, fortalecer las sinergias entre el tejido empresarial y la comunidad universitaria de Castellón.

La rectora Alcón reiteró su agradecimiento a la compañía y afirmó que la colaboración «facilita el acceso a la formación universitaria y supone una inversión en talento, ya que, sin duda, apostar por el conocimiento es la mejor manera de generar oportunidades para las personas jóvenes».

Mientras, Enrique Gimeno añadió que el fin último de la iniciativa «no es otro que contribuir, en la medida de lo posible, a garantizar el crecimiento y formación de la juventud benicense», a la vez que destacó el papel de la educación en el momento de crisis actual. ≡